

吉田地区地域コミュニティ

平成 25 年 12 月 1 日

事務局だより

25 年度第 9 号

葦筒神社例大祭開催される

11 月 23 日(祝)例大祭が西吉田区、納戸料区が注連元となって開催されました。

暑い 7 月から寒さを感じるこの時期まで、忙しい仕事の合間をぬって練習を重ねられ見事な浮立を奉納されました。

すっきりしない天気が続いていましたが、当日は朝は霜が降りていたものの天候には恵まれ吉田地区住民はもとより、地区外市外からも参拝者が訪れ大いに賑わいました。

また、小学校の面浮立、中学校の剣道形、民謡の披露、広場では生き生き吉田会の収穫祭も行われて充実した例大祭となりました。



払囃子



道踊り



鬼神



本囃子

第30回吉田地区ミニバレーボール大会開催 公民館活動部会

11月24日(日)吉田小学校体育館に於いて、恒例のミニバレーボール大会が開催されました。本大会も30回を数え、各行政区より男女混合合計300才以上の選手編成で9チームが出場され、各試合ともファインプレーや珍プレーが交錯した熱戦が展開されました。スポーツ推進委員や各区の体育部長の皆さんは、選手編成や準備・後片付け等お疲れ様でした。

主な成績 優勝 両岩区 準優勝 皿屋区 三位 峰川原区A 四位東吉田区



開会式 杉崎教育長挨拶



閉会式

